

SGV Hochdorf Badminton: Aktivitäten/Einsätze Vereinsjahr 2013/2014

Verlauf und Rückblick auf das Jahr 2013 nach der letzten Hauptversammlung und 2014 bisher:

- **Trainingsbesuch in 4 Schüler-/Jugend-/Juniorengruppen:**
.ca. 30 Personen
- **Trainingsbesuch bei den Erwachsenen:**
ca. 5-10 Personen am Montag, ca. 2-4 am Freitag
- Übungsabende insgesamt noch überwiegend zufriedenstellend besucht. Kinder-/Jugendbereich zum Teil guter Besuch, insgesamt jedoch stark abnehmende Tendenz bei den Jugendlichen ab ca. 15 Jahren
- Letztes Turnier der Kinder, Jugendlichen und Junior(innen) mit 27 Teilnehmern (2014)
- Teilnahme an Jahreshauptversammlung (2013)
- Dreitägige Badminton Freizeit: Jugendherberge in Sonnenbühl-Erpfingen (2013)
- Altpapiersammlung für Badminton in Hochdorf (2013)
- Eintägiger Ausflug (Sensapolis) (2013)
- gemeinsame Kinderweihnachtsfeier Badminton/Leichtathletik (2013)
- Badminton - Jugendwanderung mit Abschlussessen in Bittenfeld (2013)
- Teilnahme und Vorführung an der Jahresfeier (2014)
- Letzte Abteilungsversammlung am 14.02.2013 mit Neuwahlen. Die bisherigen Funktionsträger standen für die Wahlämter erneut zur Verfügung und wurden bestätigt. Die Badmintonabteilung bedankt sich insbesondere bei allen Ehrenamtlichen, Übungsleitern und Unterstützern.

Roland Fischer wurde für seine 20-jährige ehrenamtliche Tätigkeit vom Württembergischen Landessportbund (WLSB) mit der Ehrennadel in Silber geehrt.

Abteilungspersonalien:

Abteilungsleiter:

Michael Spegel

Stellvertretende Abteilungsleiter:

Mareike Groß und Roland Fischer

Verantwortlich für Kinder- und Jugendbereich gesamt:

Erika Schellmann

verantwortliche Übungsleiterin:

Erika Schellmann (Kinder/Jugendbereich)

Aktuelle Übungsleiter:

Erika Schellmann, Mareike Groß, Benita Lenz, Florian Atzmüller, Sebastian Kotzur, Michael Spegel

Turniere/Freizeiten:

Erika Schellmann, Michael Spegel, Roland Fischer, Gustav Bohnert

Mitgliederstand:

ca. 60 aktive Mitglieder, davon ca. 45 Kinder/Jugendliche und ca. 15 Erwachsene

Ein ausdrückliches Dankeschön an alle, die unsere Abteilung durch ideelle, materielle oder finanzielle Hilfe unterstützt haben. Danke den Übungsleitern, ohne die der Spielbetrieb so nicht möglich wäre.

Michael Spegel / Abteilungsleiter